Alianza con la izquierda:

## OCU retira a sus candidatos a FEC

 Por "disciplina partidaria", Democracia Cristiana Universitaria acató determinación de directiva nacional de terminar con alianza que formó con la Izquierda Unida. ODCU señaló, sin embargo, que discrepa de dirigentes de su partido.

La Democracia Cristiana Universita-ria decidió ayer solicitar al Tribunal Calificador de Elecciones de la FEC la

Calificador de Elecciones de la FEC la aceptación de renuncia de sus candidatos a la directiva estudiantil.

Así lo informó oficialmente el vocero de la DCU, Marcelo Rodríguez, quien expresó que su organismo continúa valorando el acuerdo logrado con la Izquierda Unida Universitaria y que llevó a la formación de una lista conjunta, pero que acata "la disciplina partidaria".

La declaración la emitió la Democra-cia Cristiana Universitaria cerca de las 18.00 horas de ayer, luego de sostener intensas reuniones internas y conjuntas con la Juventud Demócrata Cristiana, la directiva provincia de Partida De con la Juventud Demócrata Cristiana, la directiva provincial del Partido Demócrata Cristiano y el vicepresidente nacional de la DC, Edgardo Boeninger, quien llegó a la zona para participar en el foro "Concertación política", que se realizó anoche en el Aula Magna.

El presidente de la Democracia Cristiana Universitaria, José Luis Guarde-

ras, se comprometió la noche anterior con los medios de comunicación para entregar en las primeras horas de ayer el contenido de un acuerdo logrado por la DCU. Sin embargo, sostuvo diversas reuniones y no tomó contacto con la prensa.

Tal como informó EL SUR la lista Tal como informó EL SUR, la lista conjunta formada por la Democracia Cristiana Universitaria y la Izquierda Unida Universitaria para la elección del 4 y el 5 de noviembre, en la que deberán participar cerca de 9 mil estudiantes, fue desautorizada públicamente por dirigentes nacionales del PDC, incluyendo al presidente nacional, Patricio Aylwin. (Texto pasa a la página 6).

## DCU retira a...

(Texto viene de la primera página).

La declaración dada a conocer ayer por Marcelo Rodríguez, quien también es consejero provincial de la JDC, señala que "con fecha 26 de octubre hemos recibido notificación de parte de la direc-tiva nacional del PDC manifestando la decisión partidaria de que los candida-tos democratacristianos a la directiva de la FEC renunciaran a dicha candida-tura".

"En relación a este punto añade- se-nalamos que la Democracia Cristiana Universitaria estima como altamente positivos los acuerdos alcanzados por los miembros de la Izquierda Unida Universitaria tendientes a fortalecer nuestra más preciada organización es-tudiantil. Por lo tanto, discrepamos ca-tegóricamente con el análisis que sobre esta materia hace la directiva nacional del Partido Demócrata Cristiano, como

El dirigente indicó que ayer mismo se formalizaba la petición al Tribunal Calificador de Elecciones y que debido a los estatutos, que no contemplan la renuncia de candidatos fuera de plazo, la DCU llamó a las colectividades políticas que forman ese organismo para que con "voluntad política lleguen a un acuerdo. Creemos que como estudiantes podemos y tenemos el deber de conversar para llegar a acuerdos".

Estimó que esta determinación no implica postergar el proceso eleccionario de la FEC y que la Democracia Cristiana Universitaria la asumió considerando la "disciplina partidaria".

Respecto a qué posición adoptará la DCU frente a la elección universitaria, dijo que dependerá de la resolución del Tribunal Calificador de Elecciones.

## Boeninger

dgardo Boeninger, vicepresidente onal del Partido Demócrata Criso, en tanto, afirmó -antes de infores e sobre la decisión de la DCU-que la directiva de su partido dio entaciones a la DCU" y negó termiemente que, en la práctica, ellas tituyan la aplicación del artículo 8°C de la Universidad de Concepción.

C de la Universidad de Concepción.

Il Artículo 8º -dijo- es una aberra, contrario a toda convivencia civiia posible y ciertamente lo son las
nas complementarias que está diclo el gobierno y que dan pie a una
i de brujas muy implicable. Noos, como lo hemos dicho reiteradatie, rechazamos el Artículo 8º y sus
sosiciones y lucharemos incansablete y esto es parte de cualquier prosta política democrática para que
sean cambiados".

Boeninger monifecté.

Boeninger manifestó que ello no hay que confundirlo con alianzas de gobernabilidad, puesto que los partidos pueden coexistir sin llegar a acuerdos. "Lo que nosotros sostenemos explicóes que no hay condiciones objetivas políticas para que existan coaliciones entre el Partido Comunista y nosotros".

Li curigente señaló que "nosotros queremos un Partido Comunista que es-té dentro del sistema y que funcione de acuerdo con las normas y procedimien-tos democráticos. Pero ello no significa que tenemos que seguir un camino uni-do". El dirigente señaló que "nosotros

Añadió que "los acuerdos políticos se logran a nivel nacional y no a nivel universitario. Los acuerdos que logren a nivel de federaciones universitarias que son políticos no se proyectan al país". Por lo anterior, dijo, si se logró un acuerdo entre universitarios no significa que los comunistas lo acatarán en todo el país.

rijunai Calificador de Elecciones".

"Nos es necesario afirmar dice la DCU- que los acuerdos suscritos tanto por la Democracia Cristiana Universitaria como por la Izquierda Unida Universitaria sólo tenían por objeto configurar una alternativa de gobernabilidad estudiantil lo suficientemente fuerte que nos permitiese enfrantar los critos." dad estudiantil lo suficientemente ruer-te que nos permitiese enfrentar los cru-ciales desafíos a los que nos veríamos enfrentados como chilenos y universita-rios en los próximos meses, sin interés alguno de trascender a lo antes señala-do, puesto que esta materia está supedi-tada a la directiva nacional de la Juven-tud Demócrata Cristiana".

## Próximos pasos

Marcelo Rodríguez señaló que el acuerdo se le había adelantado a la Iz-quierda Unida Universitaria y que en la misma tarde se le comunicaba en forma oficial.